

Sion, le 15 novembre 2020

PROJET

Résultats des élections communales en Valais Romand du 15.11.20 14 Présidences et 11 vice-présidences de communes

Nous avons doublé le nombre de femmes à la présidence de communes en Valais Romand!

Avec le dernier résultat qui est tombé à Vétroz, ce sont 14 présidentes de communes qui sont confirmées. Sur un total de 59 communes, cela représente le 23.7% des postes.

Pour les vice-présidences, nous sommes à 11 femmes élues. Mais il y aura encore un deuxième tour à TroisTorrents, prévu le 29 novembre.

Globalement, nous pouvons dire que c'est un net progrès par rapport aux dernières élections communales en 2016 : étaient élues 7 présidentes et 13 vice-présidentes pour le Valais Romand.

Pour le Haut Valais, il y a 5 présidentes élues (comme en 2016) et 7 femmes à la viceprésidence. Mme Iris Kundig Stoessel est sortie première aujourdhui pour la vice-présidence de Zermatt, mais nous attendons le deuxième tour. Par rapport à 2016, la situation est peu changée : 5 femmes à la présidence, et 4 à la vice-présidence.

Au niveau des sièges aux Conseils municipaux, nous sommes passés de 21.7% de femmes élues en 2016 à 30.1% dans le Valais Romand (120 élues pour 399 sièges dans 59 communes).

Dans le Haut Valais, nous sommes passée de 13.7% de femmes élues en 2016, à 20.7 % (68 élues pour 329 sièges).

Total pour le Valais, avec 188 femmes élues au conseils municipaux, le taux global de représentation féminine est de 25.8%. C'est une progression importante là aussi par rapport à 2016 : la proportion d'élues était de 18,3%.

Pour le comité de Solidarité Femmes Chantal Voeffray Barras